



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

**Ausbau der Straßen "Teilstück Kaiserstraße", "Am Hammerwerk" und "Industriestraße" ab 2014**

| <b>Gremium</b> | <b>Status</b> | <b>Datum</b> | <b>Beschlussqualität</b> |
|----------------|---------------|--------------|--------------------------|
| Bauausschuss   | Ö             | 01.03.2012   | Entscheidung             |

**Beschlussentwurf:**

Der Ausbau der Gemeindestraßen „Teilstück Kaiserstraße“, „Am Hammerwerk“ und „Industriestraße“ soll im zeitlichen Zusammenhang mit der Erschließung des Bahnhofsgeländes erfolgen. Ein Ausbau dieser Straßen erfolgt somit frühestens 2014.

Der Beschluss aus der Sitzung des Bauausschusses vom 02.12.2010, den Ausbau der Kaiserstraße in 2013 umzusetzen, wird zurückgezogen.

**Finanzielle Auswirkungen:**

Keine Veränderungen zu den bisher genannten Kosten.

**Demografische Auswirkungen:**

Keine

**Begründung:**

Bereits in der Sitzung des Bauausschusses am 02.12.2010 wurde unter T.O.P. 1.4.1 der Zusammenhang zwischen „Neue Verkehrsführung ehemaliges Bahnhofsgelände“ und dem Ausbau „Teilstück Kaiserstraße“ verdeutlicht. Aus diesem Grunde wurde in dieser Sitzung eine Verschiebung des Ausbaus „Kaiserstraße“ auf 2013 verschoben.

Ein Ausbau dieser Straßen muss mit der anstehenden Neuerschließung zeitlich abgestimmt werden. Nach neusten Erkenntnissen erscheint es allerdings nicht

realistisch, den Ausbau der Gemeindestraßen tatsächlich bereits in 2013 umzusetzen. Vielmehr wird von einem Ausbau der Kaiserstraße/ Am Hammerwerk nebst Erschließung der Industriestraße frühestens ab 2014 ausgegangen. Eine Bürger-Info-Veranstaltung erfolgt folglich in diesem Jahr.